



旭北小の合言葉
『夢・アイデア・活力!』
児童68名 教職員17名

大谷川

鉢田市立旭北小学校
学校だより
令和6年
夏休み特集



児童のみなさんへ 夢に向かってがんばるファーストペンギンのイラストを募集しています! 校長先生のところまでもってきてね。

7月や8月の教職員は

1学期終業式を終え、子供たちが安全に楽しく学ぶことができてほっとした教職員ですが、7月から8月にかけては、県内各地で開催される研修会や会議に参加し、授業の指導方法を学んだり、情報交換をしたりと、校外に赴きました。また、学期中はなかなかまとめて時間が取れない研修の時間や1学期のデータ整理、2学期に向けての授業の準備、動植物の世話、グラウンドの整備など、2学期に向けて様々な作業を進めました。

そして、令和8年度旭小学校開校の準備についても着々と進められ、校章や校訓づくり、教材備品の選定など話し合いや作業の機会が設けられました。



8月 P T A執行部の協力を得て、グラウンドの整備

8/17 鉢田市P T A指導者研修会



本校P T A会長が代表して謝辞を

活発な協議

進んで意見を



市内小中学校教員の研究発表会。本校職員が発表。鹿行教育事務所の指導主事から高く評価されました。

学校長の夏



夏休みの期間は、14の研修会（オンライン研修会を含む）と5つの会議に参加し、よりよい学校づくりのために、情報を得たり学んだりすることができました。また、職員と学校敷地内の草刈りに励みました。

8/21 心肺蘇生・A E D校内研修会

